

小平市水泳協会－親睦移動教室参加

甲州秋紀行、概観

金曜日シルバー 広瀬秋良

10月27日、日曜日、小平市水協主催の首記教室に参加した。目的地は山梨市牧丘 B&G 海洋センター、水泳教室の特別講習と温泉、甲州ワインとバーベキューと盛り沢山の趣向である。小生、呑み助としてはボジョレヌーボ、甲州ヌーボには若干早いものの、現役時代 SF 出張のさい、SonomaValley のシャトーソブレインで飲んだワインの味を思い出し、地元産のブドウで地元のワイナリーで味あう絶好のチャンスと考え（しかも経費はグンと安い）、手を挙げた。前回この種の小旅行はコロナの騒ぎもあり、約10年ぶりとのこと、朝7時市役所を出発し、日ごろ皆さまの行いが善良なる？ゆえに定刻より早く到着。バス車内にて若林総務委員長より、“天気は今一ですが私は完璧な晴れ男、必ず晴れます。”との強気な宣言の通り、昼には日がさした。車内で自己紹介も始まり、既に和気あいあいの良い雰囲気である。

名刹、恵林寺の前を過ぎ、プールに到着。着替えの後、4班に分かれ集中特講。久しぶりに竹村指導員の厳しい指導と、時差ゆえ前夜の睡眠不足が祟り、既に消耗。そして温泉。“いい湯だな！”

少しだけ溢すとプールの水質であるが若干汚れていて残念であった。わが小平の中央体育館プールのメンテナンスの良さを再認識。

さて待望のワインとバーベキューである。と言いつつ先ずは、冷たい生ビールをゴクン、の後、赤と白ワインを頂く、甲州ワインの爽やかさに、またゴクン。酔い心地、まだ不十分ながらマンズワイン勝沼ワイナリーへ。さらにお土産購入。小生、孫へのお土産で定番の信玄餅を購入。

帰途、恒例の中央道渋滞にハマったものの、日頃の皆様の善良なる行いの結果、定刻に市役所前に到着。バスのドライバーさん、お疲れさまでした。

事故、ケガも一切なく、天気にも恵まれ、かつ水泳、温泉、ワイン、バーベキューと盛り沢山の小旅行、皆さんお疲れ様でした。主催された水協幹事の役員さん、指導員さん、誠にありがとうございました。